



ROQUEFEUIL

Nouvelle action avec Médecins du monde

Médecins du monde (MdM) a rencontré les maires du pays de Sault pour leur présenter sa nouvelle action dans la haute vallée de l'Aude : agir avec les personnes concernées. MdM ne remplace pas les services de droit commun. Il s'agit d'accompagner les personnes qui ont des difficultés à y accéder. L'association intervient en complémentarité des acteurs du territoire. Accessibles à toute personne en difficulté dans son parcours de santé, les permanences de médiation santé proposent un espace d'accueil, d'écoute et d'échanges autour de la santé



Une évaluation médicale et sociale pour établir avec la personne son projet de santé ; une orientation individualisée vers les partenaires (professionnels de santé, associations, etc.) ; les actions de prévention et d'éducation à la santé. Un accompagnement dans l'accès aux droits de santé, en particulier, ouverture des droits à la couverture maladie ou à l'aide à la

complémentaire santé. Sur le plateau de Sault, la prochaine permanence sans rendez-vous se tiendra le 18 avril, de 14 heures à 17 heures, à la maison de la montagne. Par la suite, il sera possible d'organiser une rencontre avec le médiateur en téléphonant au préalable au 06 99 64 58 21. Des permanences sans rendez-vous ont également lieu à Quillan (chaque mercredi matin), Espéraza (1er et 3e vendredis du mois, l'après-midi), Chalabre (3e mardi du mois, le matin) et Axat (4e jeudi du mois, le matin). ■